



Altersgerechte Wohnungen im Dorfzentrum

ENDINGEN (chr) – Das Elektrogeschäft von Emil Bächli an der Marktgasse 7, mitten im Dorf, ist schon länger nicht mehr geöffnet. Jetzt nimmt der neue Eigentümer der Liegenschaft die Überbauung an die Hand. Noch bis am 16. Oktober liegt bei der Bauverwaltung Surbtal das Baugesuch für ein neues Mehrfamilienhaus mit 14 Wohnungen auf, mit jeweils 2 bis 3 1/2 Zimmern. Im Erdgeschoss sind Geschäftsräume geplant, wobei ein Teil als «Café/Bistro/Bar» konzipiert ist.

Überbaut werden soll auch die Lücke, welche die früheren Häuser Nummer 9 und 11 hinterlassen haben. Die Tiefgarage mit 29 Parkplätzen reicht bis auf das Nachbargrundstück der früheren Raiffeisenbank an der Marktgasse 5, wo – mit Zufahrt via Weidgasse und Hinterstieg – zehn Aussenparkplätze und ein Velounterstand entstehen.

Bauherr ist die SE Immobilien AG aus Dättwil, deren Inhaber Erich Spuler im Zurzibiet kein Unbekannter ist. Der gebürtige Endinger war als Radrennfahrer erfolgreich und ist Präsident des Veloclubs Gippingen. Beim



Profile zeigen die Lage des neuen Mehrfamilienhauses zwischen der Marktgasse 5 und 13 an, im Hintergrund links die Endering Synagoge.

Ausbau wird Wert auf eine gute Ausstattung und einen barrierefreien Zugang gelegt. «Wir bauen altersgerecht»,

erklärt Spuler und weist darauf hin, dass die Lage sehr zentral ist. «Alles ist vor der Haustür.»